

**Rafael Álvarez Cordero**

Medico y escritor

raalvarez2009@hotmail.com

Facebook Bien y de Buenas – Rafael Álvarez Cordero

El momento es hoy**Debemos evitar la destrucción del Instituto Nacional Electoral.***No quiero que la voz de los ciudadanos sea callada.***Huey Long**

Ya sabemos que en estos tres años las promesas y proyectos gubernamentales se desvanecieron, que esa entelequia que se llamó transformación no existe y que la realidad muestra un país devastado como nunca desde tiempos de la Revolución; ya sabemos que la economía ha retrocedido varias décadas y que las promesas de 6 por ciento se hicieron humo, ya sabemos que “abrazos, no balazos” selló la impunidad de los delincuentes y que ahora tenemos las cifras más altas de homicidios, feminicidios, desapariciones, secuestros y asesinatos de periodistas; ya sabemos que el sistema de salud está deshecho y ha costado cientos de miles de vidas sin que se avizore una solución; ya sabemos que la corrupción es la marca de este gobierno y la militarización creciente nos acerca a una tiranía totalitaria.

Sabemos esto y mucho más, porque hacia donde veamos encontramos fracaso tras fracaso, lo mismo en el AIFA que en Dos Bocas, en el Tren Maya y en las refinerías contaminantes; los llamados programas sociales han arrojado 4 millones más de mexicanos a la pobreza extrema y el dinero tirado se derrama por todos lados en programas clientelares. Sabemos y hemos denunciado una y otra los ataques a la educación y a la cultura, los intentos de convertir la educación en adoctrinamiento y cancelar la ciencia y la investigación.

Todo esto lo sabemos y lo padecemos diariamente, el desprecio del gobierno por los ataques, violaciones y muertes de mujeres, las agresiones de la Guardia Nacional a los ciudadanos, así como los ocultamientos y las mentiras pronunciadas cada mañana a nivel nacional, denunciados una y otra vez por las organizaciones de la sociedad civil.

Pero creo que debemos de hacer un alto en este camino que ya se direcciona a las próximas elecciones; bien por las denuncias, bien por los desplegados exigiendo cuentas

claras, bien por las reuniones de los partidos políticos que demandan respeto a sus diputados, pero es el momento de dar un paso adelante.

El momento es hoy, no el año entrante, hoy es indispensable que la sociedad civil y los partidos políticos, el grupo Sí por México, los diversos grupos que hay en el país, y todos los que amamos a México, nos unamos para defender las instituciones, evitar la destrucción del Instituto Nacional Electoral (INE) y construir un programa coherente y atractivo de gobierno para el 2024.

Esa entelequia llamada Cuarta Transformación, ha dejado solamente miseria y desolación, ha destruido programas que eran útiles y no ha logrado ningún beneficio para los mexicanos; ¿con qué programas o proyectos vamos a sustituirla?, ¿dónde están los expertos que sean capaces de convencer a los mexicanos que voten por un programa de gobierno coherente y progresista?

El momento es hoy, en todos los ámbitos: economía, seguridad, salud, medio ambiente, educación, hay personas y grupos que tienen propuestas coherentes y válidas; tenemos que escucharlas, en todos los estados de la República hay ciudadanos calificados y propositivos que pueden ofrecer soluciones a nivel local, tenemos que conocerlos.

El momento es hoy, los partidos políticos, sus dirigentes y sus militantes ya no pueden seguir quejándose ni tener actitudes vergonzantes por los errores del pasado, tienen que



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	8	08/05/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

superar sus diferencias e intereses personales, eliminar sus miedos, barrer sus suspicacias y sus equívocos previos y trabajar unidos no por el partido, sino por México.

El momento es hoy, el señor Presidente no va a cambiar nunca, seguirá sordo ante las denuncias y ciego ante las realidades, pero nos toca a nosotros lograr el cambio; en los últimos cincuenta años México logró muchos avances en democracia, no podemos permitir que unos años de mal gobierno los destruya.

El momento es hoy, usted, estimado lector, puede ser un dignísimo factor de cambio.

Los partidos políticos ya no pueden seguir quejándose ni tener actitudes vergonzantes por los errores pasados.